

アスリートの頑張る姿

名古屋市立
平針中学校 2年
宇井楓翔

アスリートのゴンゴラコンテスト

高校生らが制作

9月22日～9月24日

までの3日間、毎日
県内各所で「スペシャル
オリンピック」が開催
本夏季十日間が開催
られる。

開催先立つ名古屋市
立丘高等学校の生徒
4人が約2ヶ月かけて
制作したカーネギー
本夏季十日間が開催
される。

今回の大会では過去
最多の参加人数で、
アスリートは1615名、
コーチは約550名で
ある。今場、13競
技で10歳～62歳のア
スリートが田原の練
習の成果を発揮する。

大会理事長 有森裕子さん
アスリート一人一人
がそれぞれの目標を
超えて、喜びを感じ
ることが大切である。

「たとえ笑顔で語った。
学校でしかできないこと
をしたくて参加した。
今まで学校で勉強した
ことで一番良い作品にな
った」と笑顔で語った。



編集後記

私は、スペシャルオリ
ンピックのことを知
らなかたので今回知
ることができてとても
良かったです。オリニ
ヒックヒックカードが
入っているけれど、記
録ではなく頑張る姿を、
どうのは本当にすばら
しいと思ります。そし
て今回、会見で参加し
てほしいう。チャンス
があればできることを
分かってもらいたい。
チャンスによる変化を
信じて応援してほしい。
と語った。

「世界記録ではなく、ア
スリートたちの頑張る
姿を見てほしい」と有
森さんはづけた。

「ワス日本夏季十日間
十日間は1995年、
熊本県で第1回が開
催され4年に一度大
会を開催してきた。
そして今回、第7回
が愛知で開催される。
今回の大会では過去

私は、スペシャルオリ

ンピックのことを知
らなかたので今回知
ることができてとても
良かったです。オリニ
ヒックヒックカードが
入っているけれど、記
録ではなく頑張る姿を、
どうのは本当にすばら
しいと思ります。そし
て今回、会見で参加し
てほしいう。チャンス
があればできることを
分かってもらいたい。
チャンスによる変化を
信じて応援してほしい。
と語った。